

Récord de asistencia a la fiesta de Halloween del Mercado Central

26/10/2018



El Mercado Central fue tomado ayer por la tarde por **cientos de pequeños vampiros, fantasmas, brujas, magos y demonios** en la quinta edición de la **fiesta de Halloween** que organizaron los **comerciantes** con la ayuda del **Ayuntamiento** de Elda. Este año se ha conseguido un **récord de participación con cientos de niños**, según el técnico de Comercio, Javier Paterna. Los puestos realizaron numerosas ventas mientras **los niños**

iban y venían entre carcajadas con bolsas llenas de caramelos para realizar el tradicional **"truco o trato"**.

Los pequeños también disfrutaron de un **cuentacuentos** así como de animación infantil, lo que sumado a la terrorífica decoración de los puestos, cuyos vendedores se volcaron con la actividad, se creó un **ambiente perfecto** para esta madrugadora celebración de Halloween en la ciudad.